

Manon Rousseau

6A

L'HISTOIRE DE COSMOPOLITAIN

IL Y A PLUS D'UNE SEMAINE
LA FEMME DE COSMOPOLITAIN EST MORTE
ALORS IL COMMENCE A BOIRE .

LES ANTOINE

COMMENT JE PEUT
FAIRE POUR OUBLIER MA FEMME
QUI ET MALHEUREUSEMENT MORTE

MES UN BEAU JOURS IL VU UNE
TRÈS JOLIE FEMME
VETU DE D'UNE ROBE COULEURE VIOLETTE
SORTIRE D'UNE MAISON D'UN TRÈS
GRAND ARISOCRATTE.





IL COMMENCERE
 A DISCUTER TRÈS VITE IL
 COMMENCERRE
 A SE RAPROCHER MES LE
 SEUL PROBLEME
 SES QUE LE PERE DE CETTE
 JEUNE FILLE
 NE VOULER PAS DE
 PAUVRE
 PAYSAN COMME
 EPOUX POUR CA FILLE

PLUS D'UN AN APRES
 IL LA DEMANDA EN MARIAGE MES IL
 DEMANDA L'ACCORD DE SON PERE



OUI SES POUR CA
 QUE JE SUIS ICI

ALORS COMME
 CA TU VEUX
 EPOUSER
 MA FILLE!!



HUM!



PEUT DE TEMPS APRES IL
 ,SE MAERRIER
 ET ILS EUR BEAUCOUP
 D'ANFANT COMMEN
 DANS UN COMPTS
 DE FEE!!!!!!!!!!!!
 !!!!!!!!!!!!!

